

日 東公民館ふれあい文化祭
ごろの成果を発表



2月22・23日、「東公民館ふれあい文化祭」が行われ、サークル団体が日ごろの成果を発表。両日でおよそ700人が見学に訪れました。

昔 ふれあい中央公民館
の遊びを楽しむ



3月1日、「ふれあい中央公民館」が行われ、竹馬やおはじきなど昔懐かしい遊びをとおり、世代を越えた交流の輪を広げる会となりました。

柔 学力向上全体講演会
軟な考えで、のびのび子育て



2月17日、ウイズもろやまで「学力向上全体講演会」が開催されました。今年、きんたいちゆう金田一秀穂さんを講師に迎え、講演が行われました。

民 歴史民俗資料館まつり
俗や歴史を楽しむ一日



3月2日、「歴史民俗資料館まつり」が行われました。今年もおはやし囃子や太鼓、もちつきなどのほか、まとい鎧武者による鎌倉街道ツアーなどが行われました。

楽 算数 TRY あすろん
しみながら算数を学ぶ



3月1日、東公民館で毛呂山文化フォーラム主催の「算数TRYあすろん」が行われ、参加した子どもたちは、楽しみながらも必死に問題を解いていました。

早 雪害に対する緊急支援要望
急な支援を望む！



2月の大雪で被害を受けた、飯能市・日高市・毛呂山町・越生町の首長がその支援に関する要望書を3月3日、県知事に提出しました。